



# 地域安全ニュース



令和4年5月

CAUTION CAUTION

## 宇治市内で不審者の目撃多発中！

4月から5月にかけて、宇治市内の路上等において、下半身を露出する不審者の目撃通報が増えています。

このような不審者の情報や、子供への声かけ事案等みなさまの安全・安心な暮らしを守るために役立てていただきたい情報を

京都府警察防犯・犯罪情報メール

でタイムリーに配信しております。

ぜひご登録ください。

[anzen@mail.bousai.pref.kyoto.lg.jp](mailto:anzen@mail.bousai.pref.kyoto.lg.jp)

に空メールを送信して、返信された登録画面に必要事項を入力若しくは二次元コードからも登録ができます。



### ～被害に遭わないために～



#### ◎ 人通りの多い明るい道を意識しましょう！

犯罪者は、人通りが少なく暗い道を好みます。できるだけ、人通りが多く明るい道を通るようにして、犯罪者に狙われないようにしてください。

#### ◎ 「ながらスマホ」「歩行中のイヤホン使用」は、やめましょう！

スマホやイヤホンに意識を取られて、周囲の状況がわからず、いつの間にか犯罪者に後をつけられているかもしれません。

#### ◎ 不審者に気づいたら、距離を取って、直ぐに110番通報！

「あれ、おかしい」と不審に感じたら、相手から距離を取ったり、誰かに助けを求めたりして直ぐに110番通報してください。



京 都 府 宇 治 警 察 署

TEL : 0774 - 21 - 0110

